



Un grupo de diputados del Partido Verde anuncia su apoyo a Marcelo Ebrard para las presidenciales de 2024



Un grupo de al menos 16 diputados de los 41 del Partido Verde ha anunciado este lunes su apoyo al canciller mexicano, Marcelo Ebrard, para las elecciones presidenciales de 2024. Se trata del primer bloque de aliados al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en expresar preferencia por una de las corcholatas del presidente Andrés Manuel López Obrador. “Representa el mejor perfil para continuar con la transformación de nuestro país”, ha dicho el diputado Javier López Casarín, en una conferencia de prensa rodeado de sus compañeros de bloque, con carteles con la leyenda “Marcelo, ¡el mejor!” de fondo. Los funcionarios han explicado que su intención no es separarse del bloque oficialista — conformado por Morena, el Verde y el Partido del Trabajo—, sino manifestarse de cara a la encuesta de la alianza que elegirá el candidato oficial, que han pedido sea abierta a toda la sociedad.

El grupo de diputados del Verde, que han anunciado una gira nacional y una plataforma para abrir canales de comunicación con los ciudadanos, se han alineado con los pedidos del propio canciller. Ebrard había solicitado el pasado diciembre al presidente nacional de Morena, Mario Delgado, que se convocara una gran encuesta en todo el país para elegir al candidato del partido, además de la organización de debates en los que los aspirantes a la presidencia puedan hablar sobre diferentes asuntos y dejar claro su postura respecto a temas puntuales de cara a los electores.

Esas mismas solicitudes han hecho este lunes los legisladores del Verde, que han explicado que la decisión del candidato de Morena es algo que tiene que alcanzar “todas las expresiones”, porque se trata de “una prioridad” para todo México. “En el proceso político que se vivirá en 2024, no nos dividiremos, respetaremos las reglas claras”, ha dicho López Casarín. “Pedimos que haya una encuesta abierta a la población, que las preguntas sean concisas y claras, que al levantarlas sean a través de simulación de urnas, y lo más importantes, que se abran los espacios para debatir entre esas figuras, solo así conoceremos la opinión que tienen”.